
Ve oportunidad para crecer en proyectos Asia Pacífico

Ramírez Bedolla asume
titularidad de la Conago
EL GOBERNADOR de Michoacán destaca la intención para
impulsar infraestructura en esa región del mundo resalta
que hay potencial de su entidad para el desarrollo
Por Jorge Butrón

jorge butron razon com mx
El mandatario de Michoacan y

presidente de la Comisión Mé
xico Asia Pacifico de la confe
rencia Nacional de Gobernado

res Conago Alfredo Ramírez Bedolla
aseguró que el proyecto bilateral es una
buena oportunidad para impulsar los
proyectos en la zona del Pacífico y con
ello reactivar la economía del país

Esperamos una participación fuerte
de los gobernadores y gobernadoras de
Conago para impulsar la infraestructura
y economía de los proyectos que se im
pulsan en el Pacífico mexicano sobre
todo el transístmico Es una gran oportu
nidad de desarrollo y así lo entendemos
y visualizamos aseveró

El mandatario estatal dijo que el obje
tivo es respaldar las cadenas logísticas a
nivel mundial que es una de las cuestio
nes que dejó la pandemia por Covid 19

Michoacán tiene una posición espec
tacular tanto del sur como en el norte del
país desde Asia hasta Estados Unidos y
aprovechar el tema logístico que nos da
el ferrocarril de la Canadian Pacífico que
va desde México hasta Canadá destacó

Ramírez Bedolla señaló que su estado
es estratégico por estar en la zona centro
del país ypor ello se hace muy interesan
te la atracción de inversiones para avan
zar en la recuperación económica

Las industrias que podemos ingresar
al desarrollo son la industrial metálica
la logística aeroespacial y tecnología de
la información Vemos que en el puerto
de Lázaro Cárdenas ha ido aumentando

desde 2021 con una alta expectativa de
crecimiento económico añadió

Además comentó que es fundamen
tal el tema de la seguridad y la gobernabi
lidad y por ello se encuentran avanzan
do en esa ruta

Michoacán tiene 200 kilómetros de

costa pero también el puerto de Lázaro
Cárdenas y en un radio de 300 kilóme
tros está la industria aeroespacial auto
motriz y de maquinaria pesada la ruta
de Asia Pacífico tiene una fortaleza en

el puerto de Lázaro Cárdenas con más
una reserva territorial de mil

800 hectáreas Además en
el 2021 fue el segundo más
productivo de acuerdo con el
mandatario

En el marco del proceso de
consultas por el tema energé
tico que solicitaron Estados
Unidos y Canadá a México
mencionó que hay la confian
za para salir adelante

Preciso que no es una ruptura sino
parte de un proceso en el tratado comer
cial entre los tres países T MEC sin em
bargo aclaró que de cualquier manera
es mejor fortalecer las relaciones comer

ciales con la región Asia Pacífico
Tenemos toda la confianza en que la

Secretaría de Relaciones Exteriores ten

ga toda la habilidad y garantía para salir
avantes pues no implica rompimiento
del tratado sino es un proceso normal
y tenemos confianza en el Gobierno de
Andrés Manuel López Obrador que sal
dremos al igual que salimos en la firma y
consolidación del tratado explicó

Al asumir la titularidad de la Comisión
México Asia Pacífico dentro de la Cona

go el gobernador expresó que el país
debe mantenerse como alia

do de la región y consolidarse
como el destino principal de
inversión de alto valor agrega
do En la presentación de los
ejes de trabajo mencionó que
se trabajará en infraestructura
para el desarrollo simplifica
ción administrativa gober
nanza seguridad logística y
vinculación académica

EL OBJETIVO del
encuentro es articu

lar proyectos y accio
nes de cooperación
para consolidar la
Plataforma Logística
para el Litoral del
Pacífico aseguró el
gobernador
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